

Chères et Chers Collègues,

Nous aimerions vous inviter à participer au « Premier congrès européen de psychiatrie sociale » qui aura lieu à Genève, UniMail, du 4 au 6 juillet prochains. (**Inscriptions sur le site, cliquer [ici](#)**).

Cet événement exceptionnel est organisé par la Société suisse de psychiatrie sociale en collaboration avec d'autres sociétés et associations.

Le programme particulièrement riche, (**Voir en pièce jointe le programme provisoire ou [pré-programme en ligne](#)**), permettra d'entendre de nombreuses personnalités qui font autorité dans ce domaine. Elles présenteront des réflexions innovantes et des modèles de soins originaux susceptibles de mieux répondre aux multiples besoins et défis actuels dans le domaine de la santé mentale.

La séance inaugurale du mercredi 4 juillet dès 18H00 sera ouverte au public: Consacrée à l'action humanitaire et aux droits de l'Homme, elle proposera 2 exposés, par le Dr. Paul Bouvier du CICR qui parlera « d'action humanitaire dans les conflits armés » et par le Dr. Naasson Munyandamutsa, lauréat 2011 du Prix de Genève pour les Droits de l'Homme en Psychiatrie qui parlera de « santé mentale dans un monde de violence » en évoquant plus particulièrement son expérience au Rwanda.

Les 4 conférences plénières ainsi que plusieurs symposias bénéficieront d'une traduction simultanée Anglais-Français.

Pour de plus amples informations, vous pouvez contacter directement l'organisation du congrès à l'adresse e-mail suivante : esp2012@ch.kuoni.com

En espérant vous rencontrer à cette occasion, nous vous adressons, Chères et Chers Collègues, nos très cordiales salutations.

Sylvia Quayzin, Présidente du groupe des psychiatres de l'AMG

Yasser Khazaal, Président du comité d'organisation

François Ferrero, Président du comité scientifique